



Identificate / Regístrate Lunes 07 de junio de 2010 | RSS

pisos coches

informacion.es El periódico de la provincia de Alicante

NOTICIAS Elche

HEMEROTECA >>

EN ESTA WEB



EDICIONES

SUPLEMENTOS

SECCIONES

DEPORTES

OPINIÓN 2.0

CULTURA Y OCIO

MULTIMEDIA

SERVICIOS

FDS Nuevo Alicante Elche Vega Baja Benidorm/Marina Baixa Alcoy Elda L'Alacantí Baix Vinalopó Marina Alta Extras

Información.es » Elche



HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual

José Manuel Ramos. Cooperante de Anawim.

‘La ayuda a los países más pobres tiene que servir para que puedan salir adelante’

Lleva ocho años trabajando en Gambo (Etiopía), y siete en la ONG ilicitana Anawim. Su espíritu de cooperante le lleva a viajar a menudo a ese país africano

09:44 ☆☆☆☆☆



Lleva ocho años trabajando en Gambo (Etiopía), y siete en la ONG ilicitana Anawim. Su espíritu de cooperante le lleva a viajar a menudo a ese país africano. El sábado partió hacia Etiopía para supervisar varios proyectos de la entidad. José Manuel Ramos asegura que la ayuda debe servir para que el país se desarrolle.



José Manuel Ramos está ahora en Etiopía. DIEGO FOTÓGRAFOS

MAR ALBEROLA José Manuel Ramos es médico de la Unidad de Enfermedades Infecciosas del Hospital General de Elche y miembro de la ONG Anawim. Poco antes de viajar a Etiopía, Ramos nos aseguró que toda ayuda es poca para uno de los países más pobres del mundo.

La ONG Anawim tiene en marcha en Etiopía varios proyectos, ¿qué va a hacer allí exactamente Llevo muchos años yendo a Etiopía porque colaboro con el hospital de Gambo. Por un lado, voy a hacer una labor asistencial de apoyar al equipo médico y sanitario del hospital; y, por otro lado, aprovecho para supervisar los proyectos que están funcionando y para traerme ideas para futuras iniciativas. Hablemos de los proyectos que tiene la entidad...

Tenemos uno subvencionado por la Sociedad Interdisciplinar del Sida. El objetivo es mejorar las infraestructuras. Se ha construido un lugar para poder atender mejor a los pacientes con VIH, un aula multiusos para dar charlas a los enfermos. Además, se dotará al aula de sillas, mesas y un ordenador. También hemos conseguido un auxiliar de apoyo que dé educación a los pacientes y a los familiares. Otro de los proyectos en marcha está subvencionado por la Universidad de Valladolid y es para la formación del personal de Enfermería. Allí hay pocos médicos por lo que lo mejor es formar a gente en Enfermería. El hospital tiene muchos trabajadores que no tienen conocimientos, y se trata de financiar los estudios de ocho personas. El objetivo es que estas personas mejoren la calidad asistencial. Pero hay más proyectos...

Sí, también tenemos uno de malnutrición. En Etiopía hay muchos niños con malnutrición. La malnutrición tiene una alta mortalidad. Hasta ahora lo que se hace es ingresar a los pequeños en el hospital y seguir un plan para realimentarlos. Lo que queremos ahora es tratar la malnutrición sin que llegue a ingresar y de esta forma bajar la mortalidad. Pensamos que anualmente unos 350 niños se verán beneficiados con este programa. Y también hay otro proyecto más pequeño en el que nos ayuda el Ayuntamiento de Santa Pola. Es para la formación continuada del personal del hospital en la atención integral del niño menor de cinco años. El 35% de todos los pacientes atendidos en el hospital tienen menos de cinco años. Y también ahora hemos pedido un proyecto a la Junta de Comunidades de Castilla y León para el tratamiento de los quemados. Allí el quemado está en una situación muy grave porque son niños muy pequeños que tienen quemaduras y suponen un gran gasto para el hospital, ya que las familias sólo pagan un precio simbólico por los tratamientos. La financiación que buscamos es para mejorar la atención a estos pacientes.

¿Tanta ayuda hace falta en ese país

Etiopía es uno de los países más pobres del mundo. Hace falta mucho más, pero hay que saber dar ayuda a los países más pobres, que valga para que ellos salgan adelante, no de forma puntual y para salir del paso.

¿La sociedad es solidaria

Sí que lo es, en todos los sentidos, y también son solidarias las instituciones públicas. Este año han recortado las subvenciones por la crisis y eso se va a notar, pero gran parte de los apoyos que tenemos son de ayuntamientos, diputaciones, etcétera.

Anuncios Google

Pobreza Extrema

Erradicala Apadrinando un Niño Cambia su Vida. Apadrina Ahora! Intervida.org/PobrezaExtrema

ONG Ayuda en Acción

Con tu ayuda todos los niños tendrán sus derechos reservados © www.ayudaenaccion.org

Dolor Hospital

Reducción complicaciones, coste eficiencia y bienestar del paciente www.Draeger.com/NoInvasiva

COMPARTIR

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

2 comentarios

#2 - anab el día 07-06-2010 a las 13:21:03

Su labor desinteresada, su amor al trabajo y su implicación profesional hacen de él un médico completo. Si todos fuesen una cuarta parte como él de profesionales y humanos, otro gallo cantaría. He sufrido a médicos que me han sacado de la consulta con insultos incluidos y menosprecio. Enhorabuena al doctor Ramos.

-1

(3 Votos)
 [A favor](#)
 [En contra](#)

#1 - momentoflector el día 07-06-2010 a las 10:17:11

He sido paciente del Dr. Ramos y sólo tengo palabras de agradecimiento por el grandísimo trato humano que me dió. Una gran persona de los pies a la cabeza.

0

(2 Votos)
 [A favor](#)
 [En contra](#)

VER MÁS OFERTAS AQUÍ



ADSL tdi de Orange. Máximas prestaciones para tu ADSL a un mínimo consumo.



Alquiler de Coche Gibraltar. Tu alquiler de coches de confianza.



iahorro.com recomienda la Hipoteca +0,39 de Oficina Directa. Todo son ventajas, compruébalos.

Enlaces recomendados: Juegos | Cta NARANJA de ING 3,5% TAE 4 meses Sin comisiones | DEPOSITOS Open 4%

CONÓZCANOS: [CONTACTO](#) | [INFORMACION](#) | [LOCALIZACIÓN](#) | [CLUB INFORMACION](#) | [PROMOCIONES](#)

PUBLICIDAD: [TARIFAS](#) | [CONTRATAR PRENSA](#) | [CONTRATAR WEB](#)



INFORMACION.es es un producto de Editorial Prensa Ibérica

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de INFORMACION.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.



Otros medios del grupo Editorial Prensa Ibérica

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | La Opinión A Coruña | La Opinión de Granada | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review | 97.7 La Radio | Blog Mis-Recetas | Euroresidentes | Lotería de Navidad

[Aviso legal](#)